



**Zu TOP 4:**

Nach längerer Diskussion wird festgehalten, dass sich der Vorstand für die Weiterführung des Jugendtrainings ausspricht. Zudem soll erneut vermehrt in den Schulen Werbung für das Training gemacht werden. Überdies soll die Jugendmannschaft die Möglichkeit bekommen, nach ihrer Trainingseinheit einen Satz mit der Erwachsenenmannschaft zu spielen.

**Zu TOP 5:**

Der Vorstand entscheidet bzgl. der Anfrage, ob das Training mit einer Sumba-Einheit begonnen werden kann, dass eine solche Erwärmung den Mitgliedern einmalig angeboten wird. Darüber hinaus äußert der Vorstand jedoch Bedenken hinsichtlich der Beteiligung der Mitglieder an dieser Erwärmung und der Verkürzung der Trainingszeit.

Insgesamt spricht sich der Vorstand aber dafür aus, dass den Mitgliedern eine gemeinsame 15-minütige Erwärmung angeboten werden sollte.

**Zu TOP 6:**

Der Vorstand beschließt, für das Jahr 2014 neue Volleybälle anzuschaffen.

**Zu TOP 7:**

Es gibt keine Anfragen der Mitglieder des Vorstandes.

---

Marcus Janke  
(Vereinsvorsitzender)

---

Hendrik Bartl  
(Schriftführer)